

Aujourd'hui nous sommes le lundi 8 janvier et nous célébrons le baptême du Seigneur.

Pour entrer dans la prière pour cette fête, je peux me placer mentalement au bord d'un beau ruisseau ou d'un torrent. Je peux demander à Dieu de savoir recevoir sa parole comme une eau vive qui vient purifier, renouveler, désaltérer ma vie. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

L'ensemble vocal Cing Mars chante Le Fils de Dieu sort du Jourdain.

Le Père m'a donné un nom de gloire, et moi, je vous appelle mes amis. Jésus, Fils bien-aimé, l'amour du Père demeure en toi.

Je suis avec vous jusqu'à la fin des temps, soyez mes témoins par toute la terre. Le Fils de Dieu sort du Jourdain, sur lui repose l'Esprit Saint, et le Père le glorifie.

Baptisés dans l'eau et le feu, nous devenons enfants de Dieu : désormais, les cieux sont ouverts.

La lecture de ce jour est tirée du premier chapitre de l'Évangile de Marc.

En ce temps-là, Jean le Baptiste proclamait : « Voici venir derrière moi celui qui est plus fort que moi ; je ne suis pas digne de m'abaisser pour défaire la courroie de ses sandales. Moi, je vous ai baptisés avec de l'eau ; lui vous baptisera dans l'Esprit Saint. » En ces jours-là, Jésus vint de Nazareth, ville de Galilée, et il fut baptisé par Jean dans le Jourdain. Et aussitôt, en remontant de l'eau, il vit les cieux se déchirer et l'Esprit descendre sur lui comme une colombe. Il y eut une voix venant des cieux : « Tu es mon Fils bien-aimé ; en toi, je trouve ma joie. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Les bords du Jourdain sont des lieux de passage. Il y a ceux qui viennent se faire baptiser mais aussi tous ceux qui viennent chercher de l'eau, ceux qui travaillent dans les champs et plantations alentours. Jésus est là aussi. Je regarde le Jourdain ; un lieu qui rassemble, et qui m'invite, moi aussi, à m'approcher.

Point 2

Les évangiles nous donnent de nombreux détails sur Jésus et sur Jean le Baptiste, pour l'un comme pour l'autre, on sait qui est leur famille, leurs pères et leurs mères. Au baptême pourtant, il y a un seul Père, un seul Dieu qui aime et trouve sa joie en son Fils Jésus. Je regarde Jésus qui fait la joie de Dieu son Père.

Point 3

« Tu es mon enfant bien aimé, en toi je trouve ma joie » dit Dieu à Jésus. Et Dieu veut m'ouvrir ses

bras, à moi aussi. Comment est mon désir de devenir son enfant? Ai-je envie que, par moi, Dieu éprouve de la joie?

J'écoute à nouveau cet évangile du baptême de Jésus.

Je me tourne vers Dieu, un Dieu qui est Père et je prends le temps de lui parler. Je suis son enfant bien-aimé. Je peux lui redire ma petitesse devant l'immensité de son amour. Je peux lui redire combien je souhaite l'aimer.

Notre Père, qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du Mal. Amen